
令和４年度 第４回大野市国民健康保険運営協議会 会議録概要

と き：令和４年２月２４日（木）午後７時００分～８時００分

ところ：結とぴあ ３０２号室

１．開会

２．会長あいさつ

３．会議録署名委員の選任

４．議題（報告事項）

（１）令和４年度大野市国民健康保険事業特別会計予算（案）の状況について（Ｐ１～Ｐ３）

【事務局説明後、質疑応答】

特になし

（２）保健事業について（Ｐ４～Ｐ１２）

【事務局説明後、質疑応答】

委員 人間ドックは希望通りの病院で受けることは可能なのか。それとも病院から大野市に対し

受け入れ人数が示されるのか。

事務局 医療機関によっては、大野市の割り当て人数が決まっている。

委員 病院間で人数の調整や、枠を増やすという要望は病院へ伝えていないのか。

事務局 新型コロナウイルス感染症の関係で人数の制限が厳しいことと、他市の人間ドックも受け

入れているため枠を増やす依頼をしても断られている。希望病院の枠が埋まった場合、別

の病院にするよう案内している。また、どうしても希望する病院で受診したいという場合

は、大野市の助成を受けられないことを伝えている。

委員 差額通知を作成する際に、同じ先発品の後発医薬品でも価格に差があり、流通等を考慮し

て薬局側が選んでいるため、安いからよいだろうという理由で一番安い価格で計算するの

ではなく、中間の価格で差額を計算してほしい。また、流通の問題で後発医薬品が現在品

薄となり回復の目途が立っておらず、後発医薬品の確保が難しいため、使用率を増やすの

は厳しい。

事務局 令和４年度は、大野市医師会、薬剤師会に取組内容や現状等のご意見を伺う予定である。

（３）国民健康保険制度改正の動向について（Ｐ１３～Ｐ１４）

【事務局説明後、質疑応答】

特になし

（４） その他



【質疑応答】

委員 令和４年度の予算の中に、未就学児の軽減は一般会計の繰入として計上されているか。

事務局 100 万円を見込み計上している。

副会長 閉会のあいさつ


